

CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 27. Januar 2016

Grillflächen in der Neustadt schaffen

Die Mainzer Neustadt ist von der Einwohnerzahl her der größte Stadtteil in Mainz. Er ist ein sehr junger Stadtteil, in dem viele junge Menschen, Studenten und junge Familien zuhause sind. Jedoch ist die Neustadt auch der dichtest besiedelte Stadtteil, in dem nicht jeder Bürger das Privileg hat, einen größeren Balkon zu haben, auf dem man mit Freunden grillen kann. Zudem gibt es in der Mainzer Neustadt kaum eine Möglichkeit, in einer Gruppe gemeinsam zu grillen, da es weder am Rhein, noch am Goethepark oder an anderen gut zugänglichen Orten in der Neustadt erlaubt ist und hierfür auch Vorrichtungen geschaffen worden sind. Wir bitten die Verwaltung, in der Mainzer Neustadt Möglichkeiten zum Grillen auszuloten, dafür genügend Mülltonnen zur Verfügung zu stellen und die Orte sauber zu halten.

Begründung:

Die Begründung erfolgt mündlich.

Mainz, 19.01.2016

Für die CDU-Fraktion

Torsten Rohe